

# Ma mobilité Erasmus+



- Comment t'appelles-tu ? dans quelle classe es-tu ? Quel collège ?
- Quel type de mobilité as-tu réalisé ? combien de temps ?
- Où es-tu parti en mobilité ? quel est le nom de l'école ?
- En quoi consistait ta mobilité ? qu'as-tu fait/vu/découvert ?
- Qu'as-tu appris pendant cette mobilité ? quelles sont les compétences que tu as développées ? ...
- Recommanderais-tu cette expérience ? pourquoi ?

Je m'appelle Yann Van Belleghem et j'ai 14 ans. Je suis en 4ème au collège St Pierre à Briec.

Je suis allé en mobilité individuelle à Ténérife une semaine du 23/04/2024 au 30/04/2024. Je suis allé en cours au collège La Salle La Laguna dans une classe de 5ème. En classe, ils utilisent davantage les ordinateurs et les horaires dans ce collège ne sont pas très différentes de la France.

J'ai co animé des cours de français sur le thème de la Bretagne. j'ai aussi participé aux projets de l'association Proyde sur un temps de midi avec plusieurs enseignants du collège et les élèves volontaires.

Sur mes temps personnels j'ai pu visiter plusieurs villes. Je suis aussi allé au Teide. J'ai visité le musée de la science.

J'ai développé mes compétences orales en anglais et la compréhension en espagnol. J'ai vu que les relations professeurs élèves ne sont pas les mêmes ils sont plus proches et plus à l'aise. J'ai trouvé que les espagnols sont plus accueillant et plus bienveillants.

La mobilité m'a semblé un peu courte, si elle avait été plus longue j'en aurais tiré plus profits. Je recommande cette expérience à tout le monde parce que au début j'avais peur d'être tout seul et pas arriver à communiquer surtout avec ma famille et mon correspondant. Il ne parlait pas beaucoup mais sa famille était très gentille et ils m'ont fait découvrir pleins de choses et visiter.